
Ⅰ Introduction
The main function of this product is audio switching for bluetooth audio devices. 
It can output stereo audio signal through its 3.5MM AUX-IN socket. It's compact 
in size, easy to carry, and its wireless distance can reach 10 meters. Moreover, 
it is compatible with mobile phones, iPad, PC and bluetooth platforms with A2DP 
agreement. 

Ⅱ Illustration

 

Ⅲ Features
1. Support A2DP V1.2, AVR CP V1.4 profiles.
2. Compact in size, very easy to carry.
3. With built-in lithium battery.
4. Frequency range: 2.402-2.480GHz.
5. Two LEDs indicate different working state.
6. Receiving distance can reach 5-10M. (Based on the use of the equipment, and 
the receiving environment around the device).
7. This product supports Bluetooth 2.0 or later. If your equipment is older, 
Bluetooth devices may cause the receiver to shorten the distance and frequency 
breakpoint phenomenon.

Ⅳ Instructions
1. To avoid low battery, charge before first use (Please refer to item 4 below).
2. Turn on the bluetooth function of the bluetooth audio device (like mobile 
phone) and inquiry new device, then press the power button of the product for 5s 
to turn on the product. The bluetooth connection indicator will flash red and blue 
alternately to search bluetooth devices. It will connect with your bluetooth device 
automatically, and your bluetooth device will show device name "MA-781". When 
it reminds you to input safety code, enter “0000” to connect with the bluetooth 
audio switch box. Now the bluetooth connection indicator will light blue steadily. 
3. You can use the 3.5MM AUX-IN socket to connect other devices (like 

earphones or amplifier) to listen to music or other audio signal.  
4.  When the voltage of the product is lower than 3V, the product will cut off power 
automatically. You can use the attached USB cable through the MICRO USB plug 
to charge the product. The power supply is 5V, charging time is 2 to 3 hours. The 
charging indicator will light red steadily, and it will go out when fully charged.
5. To turn off, press the power button for 5s. The blue LED light will go out when 
the product turns off.  

Ⅴ Cautions
1. Turn off power after use and store in a dry environment.
2. It cannot be turned on when the power is lower than 3V. You must use a 
standard USB 5V device to charge it.
3. Use a soft, dry cloth to clean the product. Do not use solvents or other 
chemicals.
4. Do not use any heat to dry it.
5. Do not expose it to high temperatures, high humidity or direct sunlight.
6. Do not put any heavy objects on it to avoid damages.
7. Discontinue use if product is damaged or broken.
8. Keep out of reach of children. Adult supervision recommended. 

The Bluetooth® word mark and logos are registered trademarks owned by 
Bluetooth SIG, Inc. and any use of such marks by “           ” is under license.

Other trademarks and trade names are those of their respective owners.
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Ⅰ Présentation
La fonction principale de ce produit est de commutation audio pour les 
périphériques audio Bluetooth. Il peut produire un signal audio stéréo via sa prise 
AUX-IN 3,5 MM. Ce produit est de taille compacte, ce qui le rend très facile à 
transporter. En outre, il convient aux téléphones mobiles, iPad, plates-formes PC 
et Bluetooth avec accord A2DP. Sa portée sans fil peut atteindre 10 m. 
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Ⅲ Caractéristiques
1. Prend en charge les profils A2DP V1.2 et AVR CP V1.4.
2. Compact en taille, très facile à transporter.
3. Avec batterie au lithium intégrée.
4. Plage de fréquence : 2,402 à 2,480 GHz.
5. Deux voyants DEL indiquent différents état de fonctionnement.
6. La distance de réception peut atteindre 5 à 10 m (En fonction de l'utilisation de 
l'équipement, l'environnement autour du périphérique).
7. Ce produit prend en charge la version Bluetooth 2.0 ou supérieure. Si votre 
équipement est plus vieux, les périphériques Bluetooth peuvent raccourcir la 
distance récepteur et provoquer le phénomène de point d'arrêt de fréquence.

Ⅳ Instructions
1. Pour éviter une batterie faible, veuillez charger avant la première utilisation (voir 
point 4 ci-dessous).
2. Activez la fonction Bluetooth du périphérique audio Bluetooth (comme un 
téléphone mobile) et recherchez un nouveau périphérique, puis appuyez sur 
le bouton de marche/arrêt pendant 5s pour activer le périphérique. Cette fois-
ci le voyant de connexion Bluetooth clignote alternativement en rouge et bleu 
en recherchant des périphériques Bluetooth. Il se connecte automatiquement 
à votre périphérique Bluetooth et votre périphérique Bluetooth affichera le nom 
du périphérique « MA-781 », Quand il vous invite à saisir le code de sécurité, 

saisissez « 0000 » pour vous connecter au boîtier de commutation audio 
Bluetooth. Le voyant de connexion Bluetooth s'allume maintenant en bleu de 
façon constante. 
3. Vous pouvez utiliser la prise AUX-IN de 3,5 MM pour connecter d'autres 
périphériques (tels qu'une casque ou un amplificateur) pour écouter de la 
musique ou d'autre signaux audio.  
4. Lorsque la tension de l'appareil est inférieure à 3 V, il sera mis hors tension 
automatiquement. Vous pouvez maintenant insérer le câble USB fourni dans le 
port MICRO USB pour recharger l'appareil. L'alimentation électrique est de 5 V et 
le temps de charge est de 2 à 3 heures. Le voyant de charge s'allume en rouge 
de façon constante, et il s'éteint lorsque la recharge est complète.
5. Appuyez sur le bouton de marche/arrêt pendant 5 secondes, le voyant bleu 
reste allumé en permanence et puis s'éteint.

Ⅴ Précautions
1. Veuillez éteignez l'appareil après utilisation et le mettre dans un environnement 
sec.
2. Il n'est pas possible de l'allumer lorsque l'alimentation est inférieure à 3 V. 
Dans ces conditions vous devez utiliser un périphérique USB standard de 5 V 
pour le recharger.
3. Utilisez un chiffon doux et sec pour nettoyer le produit. N'utilisez pas de 
solvants ou d'autres produits chimiques.
4. N'utilisez pas de chaleur pour sécher.

5. Ne l'exposez pas à des températures élevées, une humidité élevée ou la 
lumière directe du soleil.
6. Ne mettez pas d'objets lourds dessus pour éviter tout dommage.
7. Ne l'utilisez plus s'il se casse.
8. Ne laissez pas les enfants jouer avec lui. 

La marque Bluetooth® et ses logos sont des marques déposées appartenant à 
Bluetooth SIG, Inc. et toute utilisation de ces marques par «         » se fait sous 
licence.
Les autres marques de commerce et noms de commerce appartiennent à leurs 
propriétaires respectifs.
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